
 

第３回 飯山市未来の保育検討会 次第 顛末 
 

 

日時：令和 6年 12月 20日(金) 午後 2時 00分 

場所：飯山市役所 4階 全員協議会室 

 

 

１ 開 会（進行：課長） 

２ 会長あいさつ （丸山会長） 

皆さん、本日はお忙しい中ご参加いただきありがとうございます。未来の

保育検討会も今回で 3回目となり、方向性を明確にする会議にしたいと考

えています。先週、主任児童委員として飯山学園の竣工式に参加し、元あ

きは保育園の跡地に立派な建物が完成したことに感慨深い思いを抱きま

した。竣工式では、「環境が子どもの体や心に大きく影響を与える」という

話があり、私もその重要性を改めて感じました。飯山の公立保育園につい

て考えた際、木のぬくもりが感じられ、安全性の高い環境が必要だと個人

的に思いました。本日の会議では、こうした点も踏まえながら、有意義な

議論ができればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

３ 報 告  

（１） これまでの検討内容のまとめ （説明：事務局） 

これまでの会議で検討された公立保育園に関する内容をまとめた資料について説明します。

資料の 1ページ目には、これまでの意見や現状、実現に向けた考えが三つの項目に分けて記

載されています。特に「実現に向けて」の欄で下線が引かれた部分は、3ページ目の報告書

素案の「保育提供体制の方向性」に反映されています。今回提示する報告書は素案であり、

本日の会議で協議しながら追加や修正を加え、完成させる予定です。詳細な説明は省略し、

協議を進めたいと思います。 

４ 協議事項 （進行：丸山会長） 

 

（１）報告書（素案）について （グループ討議） 

 

５ その他 

   

本会の開催について(予定) 

  ４回目：報告書の作成及びまとめ 

・次回(第４回)委員会     ２月頃 

 

６ 閉 会 


